

# FPII

## TUMI Rayakan Hari Ibu di Bali Bersama Jennifer Bachdim, Inspirasi Perjalanan untuk Ibu Modern

Ray - [BALI.FPII.OR.ID](http://BALI.FPII.OR.ID)

Dec 6, 2024 - 23:26



*Jennifer mengungkapkan strategi packing yang efisien menggunakan koleksi unggulan TUMI.*

**DENPASAR** - Dalam rangka memperingati Hari Ibu, TUMI, merek internasional terkemuka di bidang perjalanan dan gaya hidup, mengadakan acara eksklusif di Icon Mall Bali. Acara ini dirancang untuk menghormati peran penting para ibu dengan memadukan gaya, fungsionalitas, dan apresiasi yang tulus, Desember 2024.



TUMI mengundang Jennifer Bachdim, influencer gaya hidup, ibu, sekaligus traveler ternama, untuk berbagi pengalaman dan tips praktis perjalanan.

Dalam sesi interaktifnya, Jennifer mengungkapkan strategi packing yang efisien

menggunakan koleksi unggulan TUMI, seperti koper 19 Degree Short Trip 4-Wheeled Packing Case, tas lipat praktis Voyager Just In Case Tote, dan Packing Cube yang memaksimalkan ruang kemas.



Kombinasi desain modern dan fungsionalitas produk TUMI ini terbukti menjadi

solusi ideal bagi ibu yang aktif dan dinamis.

Selain sesi inspiratif bersama Jennifer, para tamu juga disugahi berbagai aktivitas menarik. Salah satu momen yang paling berkesan adalah stasiun personalisasi gelang, di mana tamu dapat menciptakan kenang-kenangan unik berupa gelang dengan pesona logo "T" khas TUMI.



Ada juga kuis interaktif dengan hadiah eksklusif yang menambah keseruan acara.

Acara ini turut dihadiri oleh sejumlah tokoh lokal dan Key Opinion Leaders (KOL), seperti Mahadewi Devara, Paloma Blanco, Enya Blanco, Cok Istri Mirah, dan

Tary Mantra, yang membawa semangat perayaan ini ke audiens lebih luas melalui platform digital mereka.

TUMI juga memperkenalkan koleksi Fall Winter 2024 yang memadukan kemewahan dan inovasi. Produk-produk ini mencerminkan komitmen TUMI dalam menyediakan solusi perjalanan premium yang dirancang untuk memenuhi kebutuhan para pelancong modern, termasuk ibu-ibu yang multitasking.



Melalui perayaan ini, TUMI tidak hanya menghadirkan gaya dan kemudahan, tetapi juga menunjukkan apresiasi mendalam kepada para ibu di seluruh dunia. Acara ini menjadi momen istimewa yang memperkuat hubungan TUMI dengan komunitasnya sekaligus merayakan semangat ibu modern yang terus bergerak dan berprestasi. (Tim)